



おともがわ

学校報 NO, 2
保護者版

令和4年4月11日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

ご入学おめでとうございます

入学式 4月8日(金)



8日(金)、「あおぞら」学年9名の1年生が元気に入りました。いよいよ全校児童81名がそろい、内小友小学校の令和4年度が本格的にスタートしました。

ご来賓や保護者の皆様、在校生に見守られる中、担任の〇〇〇〇先生から1年生一人一人が名前を呼ばれ、全員立派に返事をする事ができました。また、私(校長)から1年生の皆さんに、「あいさつを頑張る」こと、「自分でできることを増やす」こと、そして「命を大切にすること」の三つのお話をし、1年生全員が手を挙げて頑張る約束をしてくれました。



入学式のあと、6年生の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんの司会で「ようこそ1年生の会」を行いました。6年生の〇〇〇〇さんの歓迎のあいさつから始まり、2年生が小学校での勉強の様子を紹介し、詩の暗唱や歌を披露してくれました。最後に、内小友小学校の1年間の様子をまとめたスライドを上映しながら、事前に録音した6年生の歌をプレゼントし、1年生を温かく迎えてくれました。



1年生の皆さんには、これから始まる内小友小学校での生活を、元気いっぱい、笑顔いっぱいで送ってくれることを願っています。



黄色い帽子をプレゼントしていただきました

入学式後、内小友地区交通安全会、交通安全母の会から新1年生9名一人一人に黄色い帽子のプレゼントがありました。ピカピカの新1年生には、黄色い帽子がよく似合います。

